

BUNDESAMT FUER ZIVILLUFTFAHRT14/XA-Ar
26.01.90

an	LE					a/a
Datum	2.1					
Visa						
EDA		29.01.90		15		
Ref. S.O. 652. 21. Mex.						

Besuch von Präsident Carlos Salinas de Gortari in Bern vom 3.2. 1990

LUFTVERKEHRSBEZIEHUNGEN MIT MEXIKO

Das Luftverkehrsabkommen mit Mexiko wurde am 2. Juni 1966 abgeschlossen. Die ursprünglich sehr restriktive staatsvertragliche Vereinbarung konnte 1976 verbessert werden. Nach wie vor entsprechen jedoch die verkehrsrechtlichen Absprachen sowie Bestimmungen im Kapazitätsbereich nicht den schweizerischen Vorstellungen.

Weder die Swissair noch ein mexikanisches Unternehmen hat vom Abkommen bisher Gebrauch gemacht. Das Schweizer Unternehmen macht mangelnde Wirtschaftlichkeit geltend.

In der mittelfristigen Planung hat die Swissair den Anflug von Mexiko-City vorgesehen. Voraussetzung dazu sind jedoch nochmals verbesserte Vertragsbedingungen.

Um diese Fragen mit der Gegenpartei zu überprüfen, wird das BAZL für Herbst 1990 entsprechende Verhandlungen beantragen.